

Esencia: Dulces hijos, el Padre os está enseñando para convertirlos en deidades hermosas. La base de vuestra belleza es la pureza.

Pregunta: ¿Cuál es la señal de las mariposas nocturnas que se sacrifican a la Llama espiritual?

Respuesta: 1. Las mariposas nocturnas que se sacrifican a la Llama conocen cómo es Él con precisión y Lo recuerdan con precisión. 2. Sacrificarse uno mismo significa volverse igual al Padre. 3. Sacrificarse uno mismo significa reclamar un derecho al reino que es más elevado que el del Padre.

Canción: La Llama se ha encendido en la reunión de las mariposas nocturnas.

Om shanti. Vosotros, los hijos espirituales más dulces, escuchasteis una *línea* de la *canción*. ¿Quién está explicando esto? El Padre espiritual. A Él también se Le denomina la Llama. Se Le han dado muchos nombres. También hay mucha alabanza del Padre. Esta es la alabanza del Padre Supremo, el Alma Suprema. El Padre ha venido como la Llama para vosotras, las mariposas nocturnas. Cuando las mariposas nocturnas ven una llama, se sacrifican en ella y dejan su cuerpo. Muchas mariposas nocturnas entregan su vida a una llama. Muchas lámparas se encienden especialmente en Deepmala. Por lo tanto, muchos insectos diminutos mueren en la noche. Vosotros, hijos, ahora sabéis que nuestro Baba es el Espíritu *Supremo*. También se Le llama Hussein. Es muy hermoso porque siempre es *puro*. Cuando las almas se vuelven *puras* reciben cuerpos hermosos de forma *pura y natural*. Las almas permanecen puras cuando están en la tierra de la paz. Cuando vienen primero aquí a interpretar su *papel*, son satopradhan. Después se vuelven sato, rajo y tamo. De ser hermosas, se vuelven feas, es decir, se vuelven *impuras*. Cuando las almas son puras se dice que son *de la edad de oro*. Entonces reciben cuerpos *de la edad de oro*. El mundo se vuelve viejo y nuevo. El Padre Supremo hermoso, el Alma Suprema, a quien la gente ha estado clamando “¡oh, Shiv Baba!” en el camino de la devoción, ese Padre Supremo incorpóral, el Alma Suprema, ahora ha venido a transformar a las almas *impuras* en almas *puras* y a hacerlas hermosas. No es que las almas de los que son hermosos hoy en día sean puras; no. Aunque el cuerpo de alguien pueda ser hermoso, esa alma es impura. La gente del extranjero es muy hermosa. Vosotros sabéis que Lakshmi y Narayan tienen una belleza de la edad de oro, mientras que aquí la gente tiene la belleza del *infierno*. Los seres humanos no saben de estas cosas. Solo se os explica a vosotros, hijos, que la belleza aquí es para el infierno. Todos nosotros nos estamos haciendo hermosos de *forma natural* para el paraíso. Permaneceremos así de hermosos durante 21 nacimientos. La belleza que la gente tiene aquí solo dura un nacimiento. Cuando Baba viene aquí, no solo hace hermosos a los seres humanos de este mundo, hace hermoso al mundo entero. En el mundo nuevo de la edad de oro solo hay deidades hermosas. Ahora estáis estudiando para hacerlos como ellas. Al Padre también se Le denomina la Llama, pero de hecho, Él es el Alma Suprema. Así como a cada uno de vosotros se os llama un alma, así también a Él se Le llama el Alma Suprema. Vosotros, hijos, cantáis la alabanza del Padre y el Padre os alaba a los hijos. Yo os hago tan elevados que vuestra posición se vuelve incluso más elevada que la Mía. Nadie Me conoce tal como soy, lo que soy o cómo interpreto Mi *papel*. Vosotros, hijos, ahora entendéis cómo venís las almas desde la morada suprema para interpretar vuestro *papel*. Perteneceis al clan shudra y ahora habéis entrado al clan Brahmin. Este es vuestro clan; este clan no es para los de otras religiones. Las otras religiones no tienen clanes. Los cristianos solo tienen un clan, simplemente continúan siendo *cristianos*. Sí, ellos también se vuelven sato, rajo y

tamo, pero por lo demás, estos clanes solo os pertenecen a vosotros. El mundo también pasa por los estados sato, rajo y tamo. El Padre ilimitado se sienta aquí y explica este ciclo del mundo. El Padre mismo, que es el Océano del Conocimiento y el Océano de la Pureza, dice: Yo no renazco. Aunque la gente celebra el cumpleaños de Shiva, no sabe cuándo viene. Ni siquiera conocen Su biografía. El Padre dice: cada ciclo Yo os explico a vosotros, hijos, lo que soy, cómo soy, qué *papel* tengo en Mí y cómo continúa girando este ciclo del mundo. Sabéis que os hicisteis tamopradhan a medida que continuasteis bajando la escalera. Vosotros sois los que tienen 84 nacimientos. Los que vienen más tarde también tienen que pasar por los estados sato, rajo y tamo. Cuando vosotros os volvéis tamopradhan, el mundo entero se vuelve tamopradhan. Entonces, sin duda tenéis que haceros satopradhan de ser tamopradhan; este ciclo del mundo continúa girando. Ahora es la edad de hierro. Luego, después de esto, vendrá la edad de oro. El periodo de esta edad de hierro ha llegado a su fin. El Padre dice: Yo he entrado en un cuerpo común, exactamente como lo hice en el ciclo anterior, para enseñaros Raja Yoga a los hijos una vez más. Hoy en día hay muchos yogas: yoga para convertirse en un *abogado*, yoga para convertirse en un *ingeniero*. Para convertirse en un *abogado*, el yoga del intelecto tiene que estar conectado con un *abogado*. Ellos piensan: “nos estamos convirtiendo en *abogados*. Por lo tanto, recordamos a aquel que nos está enseñando”. Sus padres son distintos. Si tuvieran un gurú, lo recordarían. No obstante, el yoga de su intelecto estaría con el *abogado*. El alma es la que estudia. El alma es la que se vuelve un *abogado* o un *jueza* través de su cuerpo. Los hijos ahora estáis inculcando sanskares en vosotros para volveros conscientes del alma. Habéis sido conscientes del cuerpo durante medio ciclo. El Padre dice: ¡ahora haceos conscientes del alma! Los sanskares para estudiar están en las almas. Es un alma humana la que se convierte en un *juez*. Ahora nos estamos convirtiendo en deidades, los amos del mundo, y quien nos está enseñando es Shiv Baba, el Alma Suprema. Él es el Océano del Conocimiento, la Paz y la Prosperidad. Se han retratado platos llenos de joyas surgiendo del mar. Esos aspectos a los que el Padre se tiene que *referir* pertenecen al camino de la devoción. El Padre explica: estas son las joyas imperecederas de este conocimiento. Os volvéis muy ricos con las joyas de este conocimiento y también recibís muchos diamantes y joyas. Cada una de estas joyas vale cientos de miles de rupias. Os hacen muy ricos. Sabéis que Bharat era un *mundo sin vicios*. Las deidades puras residían allí. Ahora se han vuelto impuras y feas. Este es un encuentro de las almas con el Alma Suprema. Solo cuando las almas están en un cuerpo son capaces de escuchar. El Alma Suprema también entra en un cuerpo. El hogar de las almas y del Alma Suprema es la morada de la paz. Allí no hay sonido ni movimiento. El Padre Supremo, el Alma Suprema, viene aquí para encontrarse con vosotros, hijos. Se encuentra con vosotros mediante este cuerpo. Allí, es el hogar donde descansáis. Vosotros, hijos, estáis ahora en la edad de la confluencia más elevada, mientras que el resto del mundo está en la edad de hierro. El Padre se sienta aquí y explica estas cosas. Ellos incurren en muchos gastos en el camino de la devoción. Hacen muchos cuadros, construyen templos muy grandes. De lo contrario, también podrían tener un cuadro de Shri Krishna en casa. Esos cuadros son muy baratos. Entonces, ¿por qué se van tan lejos a los templos? Ese es el camino de la devoción. Esos templos, etc., no existen en la edad de oro. Allí, las personas son dignas de ser adoradas. En la edad de hierro son adoradores. Vosotros ahora estáis en la edad de la confluencia y volviéndoos deidades dignas de adoración. Ahora os habéis convertido en Brahmins. En este momento, vuestro último cuerpo para hacer esfuerzos es el *más valioso*. Cada uno de vosotros gana mucho ingreso mientras está en él. Coméis y bebéis con el Padre ilimitado. Vosotros también Le clamabais. No decís: “yo como con Shri Krishna”. Vosotros recordáis al Padre. Decís: “Tú eres la Madre y el Padre”. Un niño continúa jugando con su padre. No diríais que todos vosotros sois los hijos de Shri Krishna. Todas las almas son los hijos del Padre Supremo, el Alma Suprema. Las almas son las que dicen a través de su cuerpo: “cuando Tú vengas, comeremos y jugaremos Contigo. Lo

haremos todo Contigo”. Decís: “BapDada”. Por lo tanto, esto es como una familia. Están Bap, Dada y vosotros, los hijos. Este Brahma es un creador ilimitado. El Padre entra en él y lo *adopta*. Él le dice: Tú eres Mío. Esta es una creación nacida de la boca. También se *adopta* a una esposa. Ella también es una creación nacida de la boca. Su marido diría: tú eres mía. Luego él crea una creación física con ella. ¿De dónde empezó este sistema? El Padre dice: Yo *adopté* a este. A través de él, Yo os *adopto* a vosotros. Sois Mis hijos. Sin embargo, este es un *varón*. Por consiguiente, también se *adoptó* a Saraswati para que cuidara de todos vosotros. Se le dio el *título* de “Madre”. Existe el Río Saraswati. Este río es la madre, mientras que el Padre es el Océano. Este también ha surgido del Océano. Tiene lugar una gran reunión donde el río Brahmaputra se encuentra con el océano. En ningún otro lugar se realiza una reunión tan grande. Ese es un encuentro (mela) de ríos. Este es el encuentro (mela) de las almas y el Alma Suprema, y sucede cuando Él entra en un cuerpo. El Padre dice: Yo soy Hussein. Entro en este cada ciclo. Esto está predestinado en el *drama*. Todo el ciclo del mundo está ahora en vuestro intelecto. Su duración es de cinco mil años. Ellos crean *películas* limitadas de esta *película* ilimitada. Aquello que ocurrió en el *pasado*, después se convierte en el *presente*. El *presente* luego se convierte en el *futuro*, que después se llama el *pasado*. ¿Cuánto tarda en convertirse en el *pasado*? ¿Cuánto tiempo ha *pasado* desde que fuisteis al mundo nuevo? Cinco mil años. Cada uno de vosotros ahora se está convirtiendo en el que gira el disco de la autorrealización. Explicáis que primero fuisteis Brahmins y que después os volvisteis deidades. Vosotros, hijos, ahora estáis recibiendo del Padre vuestra herencia de la tierra de la paz y la tierra de la felicidad. El Padre viene y establece tres religiones al mismo tiempo. Después Él inspira la destrucción de todas las demás religiones. Habéis encontrado al Satguru, el Padre, que os lleva de regreso. Clamáis: “¡Llévanos a la salvación! ¡Haz que muera este cuerpo! Muéstrame la manera de desprenderme de mi cuerpo e ir a la tierra de la paz”. Por esta razón la gente va a los gurús. No obstante, esos gurús no pueden capacitaros a dejar vuestro cuerpo y llevaros con ellos. Solo el único Padre es el Purificador. Por lo tanto, cuando Él viene, con seguridad las almas tienen que ser purificadas. Solo al Padre se Le llama la Muerte de todas las Muertes, la Gran Muerte. Él hace que todos se desprendan de su cuerpo y los lleva de vuelta al hogar. Ese es el *Guía Supremo*. Él lleva a todas las almas de regreso al hogar. Estos cuerpos son sucios y nosotros queremos liberarnos de su atadura. A medida que nos desprendamos de nuestro cuerpo, podremos liberarnos de su atadura. Ahora estáis siendo liberados de las ataduras malignas y se os está llevando a las relaciones divinas de felicidad. Sabéis que iréis a la tierra de la felicidad *vía* la tierra de la paz. También sabéis cómo llegaréis después a esta tierra del pesar. Baba viene a haceros hermosos de ser feos. El Padre dice: Yo también soy vuestro *Padre* verdadero y *obediente*. Un *padre* siempre es *obediente* con sus hijos. Los sirve mucho. Incurre en muchos gastos para educar a sus hijos. Después les da toda su riqueza y propiedad y se va en compañía de hombres santos. Hace a sus hijos más elevados que él mismo. Este Padre también dice: Yo os convierto en amos *dobles*. Os volvéis los amos del mundo y también los amos del Brahmánd. Sois adorados de dos formas; sois adorados como almas y también adorados como el clan de las deidades. A Mí solo se Me adora de una forma, en la forma de un Shivalingam. Yo no me convierto en un rey. Yo os sirvo mucho. Entonces, ¿por qué olvidáis a tal Padre? Oh, almas, considerad que sois almas y recordadme para que vuestros pecados se puedan absolver. ¿A quién habéis venido? Primero a Bap, el Padre, y después a Dada. Primero está el *Padre* y después el *tatarabuelo* Adi Dev, *Adán*, porque hay muchas generaciones. ¿Alguien llamaría a Shiv Baba el *Tatarabuelo*? Él os hace elevados en cada aspecto. Habéis encontrado a tal Baba. Entonces, ¿por qué Lo olvidáis? ¿Cómo os haríais puros si Lo olvidáis? El Padre os muestra las maneras de haceros puros. Solo teniendo este recuerdo se eliminará la aleación en vosotros. El Padre dice: hijos muy dulces y encantadores, renunciad a la conciencia del cuerpo y haceros conscientes del alma. También tenéis que haceros puros.

La lujuria es el mayor enemigo. Volveos puros en este único nacimiento por Mi causa. Un padre físico también diría: “no realicéis ninguna acción sucia. Mantened el honor de mi barba. (Mantened mi honor)”. El Padre parlokik también dice: Yo he venido a purificaros. Por lo tanto, no ensuciéis vuestra cara, de lo contrario causaréis que se pierda Mi honor; se perderá el honor de todos los Brahmins y del Padre. Algunos escriben: “Baba, he caído y he ensuciado mi cara”. El Padre dice: Yo he venido a hacerte hermoso y has ensuciado tu cara. Para haceros siempre hermosos tenéis que hacer algún esfuerzo. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Vuestro último cuerpo para hacer esfuerzos es el más *valioso*. Tenéis que ganar muchos ingresos con ese cuerpo. Comed y bebed con el Padre ilimitado y experimentad todas las relaciones con Él.
2. No realicéis ninguna acción por la que se pierda el honor de la familia Brahmin y el honor del Padre. Sed conscientes del alma y volveos completamente puros. Tened recuerdo para eliminar toda la aleación vieja de vosotros, las almas.

Bendición: Que entretengáis vuestra mente y os volváis una personificación de lo que escucháis y así os hagáis un alma constantemente poderosa.

Cada día, poned en vuestra mente pensamientos de fervor y entusiasmo para vosotros mismos y los demás. Volveos una personificación de esos pensamientos y también usad esos pensamientos para servir a otros. Entonces vuestra vida se llenará constantemente de entusiasmo y también daréis entusiasmo a los demás. Así como tenéis *programas* de entretenimiento, de igual manera, haced un *programa* diario para entretener vuestra mente y volveos una personificación de lo que escuchéis y así os haréis poderosos.

Eslogan: Antes de cambiar a los demás, primero de todo, cambiad vosotros mismos. Esto es ser sabio y sensato.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Acumulad el poder de los pensamientos y convertíos en un instrumento para el servicio elevado.

La facilidad para el servicio más rápido es el poder de los pensamientos puros y elevados. El Padre Brahma siempre cooperó en la expansión del servicio a través del método de tener pensamientos elevados. Si el método es intenso, entonces la expansión también es rápida. De igual modo, vosotros hijos también tenéis que llenaros de pensamientos elevados y puros.